

Les Souffleurs

Une ville conviviale,
où on ouvre ses portes,
pour faire connaissance
et découvrir
des univers différents,
des passerelles.

IT
IVE
EUR

JE RÊVE
DE LA FLEUR
DE L'ESPOIR
UNE ÉTOILE
DANS LE NOIR

MARION 14 ANS.

« LE RÊVE DE LA FLEUR, ça prend racine »

*Projection
du documentaire
« Conseils municipaux
extraordinaires »*

*Un film de Cyril Viart,
Xavier Prêtre
et Quentin Degy*

Mercredi 19 septembre,

20h30

Cinéma Stars,
13 Avenue du Général de Gaulle, Arpajon

Projection suivie
d'un débat animé par
Les Souffleurs commandos poétiques

Entrée libre - réservations : 01 64 90 71 72
servicecom@arpajon91.fr
www.les-souffleurs.fr

Depuis le vote de la réalisation d'une fleur écologique et fournieuse d'énergie poétique, lors des *Conseils municipaux extraordinaires* en date de janvier 2017, les trois villes d'Arpajon, de la Norville et de Saint-Germain-lès-Arpajon se sont engagées dans la concrétisation de ce rêve commun. Cette soirée inaugurale sera le trait d'union entre les trois années de résidence artistique des Souffleurs commandos poétiques en Essonne, et le lancement de la future œuvre plastique que sera la Fleur technologique.

Lancement de la commande publique de la Fleur à trois pétales

En présence des représentants politiques du territoire, nous officialiserons ensemble la concrétisation de la Fleur. Cette œuvre portant le flux poétique des habitants du territoire fera l'objet d'un appel à projet d'envergure nationale, en partenariat avec le Ministère de la Culture et de la Communication - DRAC Ile-de-France et le Département.

Projection du film documentaire « Conseils municipaux extraordinaires »

Les philosophes Bernard Stiegler, Dany-Robert Dufour et Anna Alter avaient accepté de poser sur cette folle aventure Arpajonnaise un regard d'expert afin de mettre en perspective les enjeux de la démocratie locale avec ceux de notre siècle. La projection du film sera l'occasion de revenir sur cette expérience citoyenne et poétique hors du commun.



Saint-Germain
les-Arpajon